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Ciudad de México, 5 de enero de 2017 
 

Corrige liberalización de precios de gasolinas política equivocada 
que distraía recursos públicos de la educación: Nuño Mayer 

 
Dice que hay buenas condiciones en el país para que el lunes próximo todas las escuelas 
reanuden labores 
 
Considera que 2017 será un año intenso en la presentación de políticas públicas en 
materia educativa 
 
La transformación educativa tiene que ser ambiciosa, considera al informar sobre los 
programas que se darán a conocer este año 
 

Los subsidios a las gasolinas distraían recursos a la educación, salud e infraestructura, 
y haberlos mantenido hubiera significado un nuevo recorte presupuestal que afectaría 
los programas educativos, manifestó hoy el secretario de Educación Pública, Aurelio 
Nuño Mayer, quien comentó que con esto se corrige una política equivocada que 
mantenía artificialmente los precios del combustible. 
 
En reunión con reporteros de la fuente educativa, a quienes informó que 2017 será un 
año intenso en la presentación de las políticas públicas en la matera, consideró 
acertada la decisión gubernamental de que los precios de las gasolinas fluctúen de 
acuerdo a la economía del mercado, y ya no se quiten recursos que ahora permitirán 
mantener programas de educación. 
 
Nuño Mayer apuntó, además, que en el país hay condiciones para que funcionen las 
escuelas, y consideró que a partir del lunes próximo se regularizarán las actividades en 
todos los estados; en este sentido, pidió no caer en algún tipo de alarma. 
 
En el salón Nishizawa de la Secretaría de Educación Pública, Nuño Mayer precisó la 
agenda sustantiva de la institución, e informó que en febrero se presentará la versión 
final del nuevo Modelo Educativo, el cual se enriquece con los resultados de los foros 
que se realizaron sobre el tema, e indicó que además de ello se tendrán tres procesos: 
presentación de los nuevos planes y programas de estudio, a mediados del año; 
preparación de los nuevos libros de texto gratuitos, y capacitación de los maestros. 
 
Precisó que derivado del modelo, se presentarán también la nueva estrategia de arte y 
cultura; el programa de aprendizaje y enseñanza de inglés, y la estrategia de equidad 
e inclusión, con doce puntos para romper los nudos de desigualdad en el sistema 
educativo, en lo que se considera la distribución de becas; educación inclusiva; 
educación indígena, y el programa de redistribución de alumnos en escuelas urbanas 
–no en las rurales,-, para mejorar la educación a través de planteles de organización 
completa, en un radio de un kilómetro cuadrado. 
 



El secretario de Educación Pública expresó, además, que se impulsará la agilización 
de trámites para que los estudiantes que están en el extranjero, principalmente los de 
la zona del Tratado de Libre Comercio, puedan revalidar estudios y obtener sus cédulas 
profesionales, y abundó que también se fortalecerá el Modelo Dual. 
 
Dijo que la transformación educativa tiene que ser ambiciosa, y recordó que entre 
agosto y noviembre se realizarán las evaluaciones magisteriales con los nuevos ajustes 
aplicados por el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, e indicó que a 
partir de marzo se iniciarán los cursos de capacitación gratuita para los maestros que 
serán evaluados. 
 
Explicó que la Reforma Educativa no busca despedir maestros, y comentó que los más 
de 3 mil cesados el año anterior faltaron más de tres días a sus labores, o no 
presentaron las evaluaciones obligatorias: “nuestra obligación es que se aplique la ley”, 
expresó, al indicar que los reportes de incidencias sobre los docentes corresponden a 
las autoridades educativas de los estados. 
 
Por otro lado, enfatizó que la Secretaría de Educación Pública no apoyará reformas a 
las leyes que norman la educación superior, y recordó que ya se trabaja con rectores y 
gobernadores en torno a un nuevo modelo eficiente de financiamiento para las 
universidades. 
 
Aurelio Nuño Mayer se refirió al nombramiento de Luis Videgaray Caso como secretario 
de Relaciones Exteriores, y opinó que es una buena decisión, porque es un hombre 
profesional y brillante, con quien ha trabajado durante años, en los cuales ha 
reconocido su labor. 
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